

Montréal
Le 21 septembre 2020

À qui de droit,

Je suis un jeune diplômé de l'ÉTS en génie civil et membre de l'ordre des ingénieurs du Québec à titre de candidat à la profession d'ingénieur. Je suis présentement à la recherche d'un emploi aux Îles-de-la-Madeleine, préféablement en gestion de projet en environnement et/ou développement durable.

J'ai visité les îles les deux derniers étés et me voilà maintenant convaincu de mon intérêt pour venir m'y installer à long terme. J'ai un fort sentiment d'appartenance avec les îles puisque mes grands-parents y ont grandi et que j'ai plusieurs amis qui y sont installés. J'adore la communauté madelinienne ainsi que les grands espaces.

Depuis l'obtention de mon diplôme universitaire en génie de la construction en 2017, j'ai profité de ma bonne santé physique pour réaliser deux voyages sportifs (ski et vélo) et j'ai travaillé en service dans une microbrasserie. Ces expériences m'ont permis d'améliorer mes aptitudes à travailler en équipe, mes habiletés en relations interpersonnelles ainsi que ma débrouillardise et ma capacité d'adaptation aux changements et imprévus. J'ai par la suite tenté un emploi en surveillance de chantier pour la construction d'un bâtiment commercial à Montréal, mais ne m'y suis pas plu. J'espère maintenant m'épanouir avec un emploi valorisant, dans un environnement qui me fait du bien.

Mon déménagement aux îles est prévu pour la mi-octobre.

En vous remerciant de l'intérêt que vous porterez à ma candidature, je vous prie d'accepter mes salutations distinguées.

Au plaisir de faire votre connaissance.

Augustin Renaud, CPI.
450-272-8182
augusrenaud@gmail.com